



PIDE AL COMITÉ QUE REVISE

# Xóchitl acusa captura masiva de firmas en el Frente Amplio

Cree que alguien más está recabando los apoyos a favor de Paredes o Creel

VÍCTOR CHÁVEZ  
vchavez@elfinanciero.com.mx

La aspirante presidencial por el Frente Amplio por México Xóchitl Gálvez denunció un “raro registro masivo de firmas a favor de los contrincantes del PRI, como Beatriz Paredes, y del PAN, como Santiago Creel”, por lo que exhortó al Comité Organizador a que “revise el caso”.

De gira por Culiacán, Sinaloa, explicó que la plataforma digital fue cambiada para que puedan participar personas que viven en zonas de difícil acceso a Internet.



Visita. Xóchitl Gálvez estuvo ayer en Culiacán, Sinaloa.

Posterior a esta modificación, dijo, “hubo un incremento tal a favor de algunos aspirantes que es necesario que se revise el sistema”. Informó que ella ya lleva 410 mil firmas.

Aunque estuvo acompañada de dirigentes locales del PRI, PAN y PRD, alertó que “me preocupa el tema de las firmas, que en mi caso llevo 18 estados recorridos y le he

echado todas las ganas del mundo buscándolas, pero este cambio que hicieron en la plataforma para que puedas dar de alta firmas con la credencial y foto está provocando una captura masiva de firmas que sí me pareció un poco rara”, confesó.

Y criticó a “personajes que tienen 100 mil firmas y que no los veo en la calle buscando, siento que empezó a haber alguien que está juntando firmas para muchos candidatos, sin hacer este proceso ciudadano que nosotros sí estamos haciendo”.

La senadora del PAN dijo que en el proyecto del frente caben todos los partidos, pero aclaró: “Obviamente, a la hora de gobernar, no rateros, no huevones, no pendejos, es mi máxima y lo sostengo”.

Resaltó que “la esperanza nunca muere y la esperanza ya no le pertenece al Presidente”, por lo que, en un mensaje dirigido al gobernador del estado, Rubén Rocha, dijo que a la entidad le irá mejor con un gobierno emanado del frente opositor.

También aseguró que en materia de seguridad, “su política de abrazos y no balazos fracasó”.

ESPECIAL